



CÁRITAS

Firmado el convenio de colaboración entre Cáritas y el Ayuntamiento

El pasado 29 de junio, en el despacho de la alcaldía, en el Ayuntamiento de Herencia, se firmó en convenio de colaboración entre Cáritas y el Ayuntamiento Herenciano. El convenio anual de colaboración entre ambas instituciones está dedicado a la atención de familias en situación grave de subsistencia y para las personas que sin hogar que acuden a pedir una ayuda para comer o trasladarse a otro lugar. La cantidad económica con que el ayuntamiento apoya la actividad de Cáritas asciende a 5.000 euros.



Nueva presidenta de Cáritas Diocesana

El 1 de julio en el salón del Obispado de Ciudad Real, ha tomado posesión de su cargo la nueva directora de Cáritas Diocesana, María Concepción Aranguren Vila. En el acto presidido por el obispo de la Diócesis, don Gerardo Melgar María Concepción Aranguren hizo la profesión de fe y el juramento en el que se compromete a cumplir fielmente el cargo de directora de Cáritas Diocesana de Ciudad Real.



La directora de Cáritas Diocesana ostenta la representación legal de la institución ante los organismos públicos y privados. Es la responsable ejecutiva de todas las acciones de Cáritas Diocesana y le corresponde dirigir Cáritas de acuerdo con las líneas pastorales de la Diócesis, en comunión con el obispo y en estrecha colaboración con el Delegado Diocesano de Acción Socio-Caritativa.

Don Gerardo ha agradecido la disponibilidad de Conchi Aranguren para estar al frente de Cáritas durante los próximos años, así como el trabajo realizado por el director que cesa, Fermín Gassol. La nueva directora es voluntaria de Cáritas desde 2014.

La dirección de Cáritas es un cargo no remunerado que propone el Consejo Diocesano de Cáritas y que ratifica el obispo como presidente de la institución, por un periodo de cuatro años prorrogable por otros cuatro años consecutivos.

María Concepción Aranguren Vila es natural de San Sebastián y tiene 57 años. Estudió Magisterio y Filología Hispánica en Madrid. En 1992 se trasladó a Ciudad Real junto a su marido, con el que tiene tres hijos. Mientras era catequista, estudió la diplomatura de Ciencias Religiosas en el Instituto Diocesano de Teología Beato Narciso Estenaga de Ciudad Real. Acabados estos estudios, se incorporó a la vida laboral como profesora de Religión, trabajo que desempeña actualmente en el IES Clavero Fernández de Córdoba, de Almagro.